
Parques Reunidos creará el Six Flags Annia 

31/03/10 | Parques Reunidos ha adquirido el Parque de Atracciones de Annia. 
El grupo Parques Reunidos cuenta con: Parques temáticos de la naturaleza 
(Selwo Aventura y Faunia), zoológicos, parques acuáticos (Sea World, 
Aquopolis y Marine Land) y algunos de los principales parques de atracciones 
del país bajo la marca Six Flags.  
 
Con la adquisición del Parque de Atracciones de Annia, Parques Reunidos se 
convertirá en el mayor conglomerado de parques temáticos, de atracciones y ocio del 
mundo.  
 
El parque de atracciones de Annia será reformado en su totalidad y pasará a llamarse 
Six Flags Annia. El nuevo parque tendrá zonas temáticas dedicadas al mundo marino, 
terror, oeste y aventura. Dispondrá de parque acuático propio y además, se recreará la 
vida de un pequeño pueblecito costero de la costa atlantesa. Las reformas se iniciarán 
tras finalizar la Semana Santa y estarán finalizadas a finales del mes de Junio. 

Parques Reunidos -  

Tensión en el Parlamento de Atlántida 

27/03/10 | En la sesión parlamentaria de ayer se vivieron momentos de 
tensión. George Clooney, líder de UIA, pidió a la presidenta del Gobierno una 
explicación por no contestar a la carta que remitió el Ministerio de Relaciones 
Internacionales de Països Montenegros para una reunión entre ambos países. 
Clooney calificó a Isabel Preysler de "rencorosa" y "orgullosa". La presidenta 
del Congreso, Natividad Abascal, ha tenido varias veces que pedirle a Clooney 
"respeto hacia la presidenta". 
 
En la sesión parlamentaria de ayer viernes se vivieron momentos de tensión por parte 
del Gobierno y del principal partido de la oposición. George Clooney pidió 
explicaciones a la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, por no contestar a la 
carta que remitió el Ministerio de Relaciones Internacionales de Països 
Montenegros para una reunión entre ambos países. Clooney calificó a Isabel 
Preysler de "rencorosa" y "orgullosa".  
 
"Ya sabemos todos, presidenta, que a usted le gusta alardear de que mantiene 
excelentes relaciones con los países del E8 pero, ¿qué pasa con los demás? ¿por qué el 
Ministerio de Asuntos Exteriores no ha respondido a la carta que le ha enviado el 
Ministerio de Relaciones Internacionales de Països Montenegros? Aunque no se 
celebrara la reunión se debió responder a esa carta de igual modo", explicó. 
"Presentamos una moción para que haya una renión con Països Montenegros, ¿y sabe 
por qué? Porque el rencor y el orgullo que usted tiene hacia ese país precisamente no 
favorece en absoluto al entendimiento", añadió. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, le ha respondido que "se intentará en 
breve un acercamiento que esperemos que sea tan cordial como el primer encuentro 
que tuvimos el pasado mes de Septiembre". Además, añadió que "el Gobierno admite 
su error de no haber respondido a esa carta pero en ese momento no se veía 
conveniente". 
 
 

Parlamento de Atlántida -  

EuroCountry 18 se emitirá en Alta Definición 

27/03/10 | Antena 2 Televisión HD iniciará sus emisiones con la retransmisión 
de la gala de EuroCountry 18. La cadena privada será la primera en emitir en 
Alta Definición. Además, simultáneamente se podrá seguir la gala en Antena 2 
Televisión. 
 
Antena 2 Televisión estrenará su canal en Alta Definición, Antena 2 Televisión 
HD, con la retransmisión de la gala de EuroCountry 18. La cadena privada ha 
realizado un importante esfuerzo para lograr un canal que emita en simulcast. 
Además, simultáneamente se podrá seguir la gala en Antena 2 Televisión. 
 
Antena 2 Televisión HD se basará en cine, películas de animación, series y el archivo 
documental en Alta Definición de Antena 2 Televisión. 

Antena 2 Televisión HD -  

Nueva campaña turística del G.D. de Atlántida 
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24/03/10 | Turismo de Atlántida, Turatlántida, ha presentado hoy en rueda de 
prensa la nueva imagen corporativa y la nueva campaña turística del país. 
Bajo el lema "Atlántida, todo por descubrir" la oferta turística de nuestro país 
se centra en el turismo de sol y playa; turismo rural y turismo termal. 
 
La dirección de Turismo de Atlántida, Turatlántida, ha presentado hoy en rueda de 
prensa la nueva imagen corporativa y la nueva campaña turística del país. La ministra 
de Comercio y Turismo, Margie Sudre, ha afirmado que "el G.D. de Atlántida se ha 
consolidado como uno de los países más turísticos del mundo gracias a la oferta 
variada que ofrece al visitante. Sol, playa, naturaleza y termalismo son términos 
unidos a nuestro país. Contamos con muy buena oferta hotelera complementada con 
las casas rurales, paradores nacionales y balnearios situados en lugares de gran 
belleza paisajística". 
 
LA NUEVA CAMPAÑA TURÍSTICA: "ATLÁNTIDA, TODO POR DESCUBRIR"  
 
Bajo el lema "Atlántida, todo por descubrir" la oferta turística de nuestro país se 
centra en el turismo de sol y playa; turismo rural y turismo termal. Los principales 
turoperadores ya han diseñado los paquetes turísticos para esta Semana Santa y 
las agencias de viajes ya han iniciado las ventas. Se prevee que la ocupación 
hotelera ronde el 78%, un dato muy positivo para el sector servicios. 

Turismo de Atlántida -  

Arte emitirá la serie documental "Conoce mundo" 

24/03/10 | El canal Arte emitirá los viernes, a partir de las 21:00 horas, la serie 
documental "Conoce mundo". 
 
El canal Arte emitirá los viernes, a partir de las 21:00 horas, la serie documental 
"Conoce mundo". En los 7 reportajes se mostrarán los modos de vida, la cultura 
y las fiestas de los principales países del mundo. 
 
Estos son los 7 reportajes que se emitirán: 
 
- 26/03/2010: "Reino de Poyomonia" 
- 02/04/2010: "Republik von Benleir" 
- 09/04/2010: "Imperio de Betoppia" 
- 16/04/2010: "Reino de Norhelsing" 
- 23/04/2010: "Unión de Mostolands" 
- 30/04/2010: "Reino de Genovia" 
- 07/05/2010: "Corona de Dieguschland" 

Canal Arte -  

Fiestas de Primavera 2010: Iluminación innovadora 

20/03/10 | El Ayuntamiento de Puerto Bahía ha presentado esta tarde los 
bocetos del alumbrado de las Fiestas de Primavera 2010. La alcaldesa de la 
ciudad, Sonia Castedo, ha afirmado que "la ciudad tendrá un alumbrado 
innovador y de diseño". "Este año, el alumbrado estará encendido de 21:00 
horas a 1:00 horas con lo que conseguiremos ahorrar un 40% de energía", 
añadió. 
 
La alcaldesa de Puerto Bahía, Sonia Castedo, ha presentado en el consistorio los 
bocetos del alumbrado de las Fiestas de Primavera 2010. La empresa 
Iluminaciones Atlantesas ha sido la encargada de diseñar un alumbrado muy 
original e innovador. 
 
En la rueda de prensa la alcaldesa ha destacado que "la ciudad tendrá un alumbrado 
innovador y de diseño. Está avalado por la mejor empresa de iluminación artística del 
país que obtuvo numerosos premios por sus diseños". Además, este año la iluminación 
estará encendida durante 4 horas. "Este año, el alumbrado estará encendido de 21:00 
horas a 1:00 horas con lo que conseguiremos ahorrar un 40% de energía", añadió. 
 
MOTIVOS FLORALES Y EL SÍMBOLO DE LA AGRUPACIÓN SARDINERA PARA EL 
ALUMBRADO 
 
Iluminaciones Atlantesas ha optado por introducir motivos florales y el símbolo 
de la Agrupación Sardinera como diseño para los arcos. "Hemos querido dar una 
nota de color en las calles introduciendo colores muy llamativos", afirmó el director de 
la empresa. "Los motivos florales y el símbolo de la Agrupación Sardinera son 
emblemas que hemos querido introducir este año", añadió. 

Fiestas de Primavera - Entierro 
de la Sardina -  

¿Hay fantasmas en el Museo Nacional de Atlántida? 
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18/03/10 | En el Museo Nacional de Atlántida no sólo se pueden ver las 
grandes obras pictóricas de los siglos XIX y XX sino también fantasmas. Al 
parecer, varios vigilantes de seguridad del museo afirman que en sus noches 
de guardia han podido ver y sentir presencias extrañas acompañadas de 
hechos insólitos como puertas que se abren y se cierran solas y ascensores 
que funcionan solos. La ministra de Sanidad y Medio Ambiente, Corina Porro, 
ha explicado que "el Ministerio de Sanidad y Medio Ambiente carece de 
competencias sobre fenómenos paranormales". 
 
Decenas de hechos paranormales denunciados por sus funcionarios han hecho que el 
Museo Nacional de Atlántida sea uno de los lugares más misteriosos de Annia. Su 
historia comienza a finales del siglo XVIII, cuando es construído por José Hermosilla 
y Francisco Cabatini para asumir las funciones de Hospital General. En aquel lugar 
murieron miles de personas que fueron enterradas en su subsuelo. 
 
El Hospital General contaba con una capacidad para 18.000 personas. Dejó de 
funcionar en el año 1965, estuvo 20 años abandonado hasta que la dirección general 
de Bellas Artes pidieron al gobierno su conservación y que lo declarase edificio 
historico-artístico. En 1982 se decide destinar el edificio al Museo Nacional de 
Atlántida. En la remodelación del edificio se encontraron restos de esqueletos, 
cadenas, grilletes y material de hospital. 
 
En 1990 se hizo la segunda remodelación del edificio, esta vez encontraron tres 
monjas momificadas enterradas en la antigua capilla del hospital. Curiosamente las 
tres momias siguen enterradas debajo de la puerta principal del museo. 
 
Los fenómenos regisrados por vigilantes de seguridad son: Puertas que se abren y se 
cierran solas; alarmas que se activan solas; voces y gritos en salas vacías y ascensores 
que se activan solos. 
 
Técnicos en parapsicología visitaron el museo. Una médium afirmó que el fantasma 
existe y que se trata de un sacerdote que murió torturado durante la Guerra 
Atlantesa. 
 
La última denuncia es la de un ex-vigilante del Museo Nacional de Atlántida pedía 
que acabasen con "las molestias y perturbaciones". El denunciante que había solicitado 
la baja "por culpa de los espíritus", dice sufrir nerviosismo, sudores y mareos. 
Reclama que se practique un exorcismo en el museo para acabar con los fenómenos. 
 
En la denuncia se explica que, entre los años 1993 y 1995, acreditados 
parapsicólogos llevaron a cabo una serie de investigaciones en el museo. Durante las 
mismas, unos funcionarios aseguraron haber visto una procesión de monjas del siglo 
pasado en el interior de la pinacoteca y varios vigilantes solicitaron el traslado porque 
"vieron cosas raras y oyeron voces del más allá". 
 
La ministra de Sanidad y Medio Ambiente, Corina Porro, ha explicado que "el 
Ministerio de Sanidad y Medio Ambiente carece de competencias sobre fenómenos 
paranormales". 

Museo Nacional de Atlántida -  

Aloha From Hell representará al país en EY18 

15/03/10 | El grupo atlantés Aloha From Hell ganó el II Festival EuroChanson 
celebrado ayer noche en el Annes Arena. Con un total de 30 puntos ha logrado 
ser la opción más votada por televoto y jurado. El grupo representará al país 
en EuroCountry 18. 
 
Sin sorpresas. El grupo atlantés Aloha From Hell con "Don't gime that" ha logrado 
ganar el II Festival EuroChanson siendo la opción más votada por televoto y 
jurado. Con 30 puntos, el grupo ha logrado imponerse a Martina McBride que 
partía como la gran favorita. 
 
RESULTADOS DEL II FESTIVAL EUROCHANSON 
 
Consulta los resultados aquí [9 KB] .  
 
EL GRUPO 
 
Aloha From Hell es un grupo de pop rock formado por cinco jóvenes músicos nacidos 

Aloha From Hell -  
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en la Comunidad de Atlántis, en el G.D. de Atlántida. Lo componen Vivien 
Bauernschmidt (voz), Andreas Gerhard (guitarra), Moritz Keith (guitarra), Max 
Forman (bajo) y Felix Keith (batería). 
La banda se creó en 2006, aunque sus integrantes se conocían desde hacía tiempo. En 
2007, Aloha From Hell ganó el concurso más importante del país para nuevas 
bandas, el BRAVO Bandnewcomer Contest, que otorgó al grupo un contrato con 
Sonyc BMG. 
Su primer álbum, "No more days to waste", salió a la venta el 16 de enero de 
2009. 

II Festival EuroChanson: Desvelado el jurado 

13/03/10 | Antena 2 Televisión ha dado a conocer los nombres que 
compondrán el jurado. La ministra de Cultura, Ainhoa Arteta; Juan y Medio; 
Teresa Viejo y Carlos Herrera serán los miembros del jurado en el II Festival 
EuroChanson. 
 
Antena 2 Televisión ha optado por un jurado muy profesional y por rostros conocidos 
de la cadena para formar parte del jurado del II Festival EuroChanson. 
 
La ministra de Cultura, Ainhoa Arteta; Juan y Medio; Teresa Viejo y Carlos 
Herrera serán los miembros del jurado en el II Festival EuroChanson. 
 
EL II FESTIVAL EUROCHANSON INCORPORA UN SISTEMA MIXTO DE TELEVOTO Y 
JURADO 
 
El ganador del II Festival EuroChanson saldrá de un sistema mixto de televoto y 
jurado. Durante una semana los espectadores de Antena 2 Televisión, a través de su 
canal internacional, han podido votar a su canción favorita mediante llamadas 
telefónicas y envío de SMS. A este televoto internacional se le sumará el televoto 
nacional el día de la gala y se obtendrá el resultado final del televoto. Finalmente, este 
resultado no será el definitivo, ya que habrá que añadirle los votos que otorgará el 
jurado. El ganador representará al país en EuroCountry 18 que se celebrará en 
MostoCity (Unión de Mostolands). 
 
MAÑANA, A PARTIR DE LAS 21:30 HORAS, GALA DEL II FESTIVAL EUROCHANSON 
 
Antena 2 Televisión y Antena 2 Televisión SAT emitirán mañana en directo, a 
partir de las 21:30 horas, la gala del II Festival EuroChanson. El Annes Arena, 
con capacidad para 23.000 espectadores, acogerá la gala que será presentada por 
Ramón García y Mar Saura. 

Jurado del II Festival 
EuroChanson -  

TVA ficha a Carme Barceló 

12/03/10 | TVA ficha a Carme Barceló para presentar un programa de tertulia 
deportiva que se estrenará esta primavera. "Estoy muy contenta con la 
propuesta de TVA y vamos a dar mucho que hablar. El fútbol es algo 
imprescindible". 
 
"Vive el deporte" será el programa de tertulia deportiva que conducirá a partir de 
esta primavera la periodista Carme Barceló. TVA estrenará así un nuevo programa 
deportivo que se emitirá de 0:00 a 2:00 de la madrugada. Carme Barceló, periodista 
con una larga trayectoria profesional, ha destacado que "Vive el deporte" será "una 
referencia para los amantes del deporte, especialmente del fútbol". "Estoy muy 
contenta con la propuesta de TVA y vamos a dar mucho que hablar. El fútbol es algo 
imprescindible", añadió. 

Carme Barceló -  
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Carme Barceló - (TVA) 

Vincent Lintermans representará al país en JEY2 

11/03/10 | Vincent Lintermans, conocido como Vince, representará al país en 
Junior EuroCountry 2 con "Al fluitend door het leven". TVA ha presentado esta 
mañana al intérprete en rueda de prensa. La canción está en neerlandés y es 
un guiño a uno de los idiomas minoritarios del país. 
 
Vincent Lintermans, conocido como Vince, representará al G.D. de Atlántida en 
Junior EuroCountry 2 con "Al fluitend door het leven". Carmen Tomás, directora 
de festivales del ente público, ha dicho que "se ha escogido esta canción por su 
originalidad y calidad". La canción es un guiño a uno de los idiomas minoritarios del 
país, el neerlandés. 
 
Vince respondió a las preguntas de los periodistas con una gran profesionalidad. 
"Trataremos de sorprender en Pearland con una puesta en escena muy tropical", 
afirmó. 
 

Vincent Lintermans -  

JEY2: TVA aunciará mañana su representante 

10/03/10 | TVA anunciará mañana mediante rueda de prensa el representante 
atlantés en Junior EuroCountry 2. "Hemos recibido un total de 240 propuestas 
y hemos seleccionado la que creemos que puede lograr un buen resultado 
para el G.D. de Atlántida", explicó Carmen Tomás, directora de festivales del 
ente público. 
 
Mañana se anunciará mediante rueda de prensa la representación atlantesa en Junior 
EuroCountry 2. La directora de festivales del ente público, Carmen Tomás, ha 
calificado de "éxito" la convocatoria para presentar candidaturas. "Hemos recibido un 
total de 240 propuestas y hemos seleccionado la que creemos que puede lograr un 
buen resultado para el G.D. de Atlántida", explicó. "TVA está muy contenta con la 
cantidad de propuestas que hemos recibido y eso quiere decir que la convocatoria fue 
un éxito", añadió. 

TVA -  

Natasha Bedingfield visitó la Expo 2010 

06/03/10 | La Emperatriz Natasha Bedingfield visitó durante el día de hoy las 
instalaciones de la Expo 2010. Además, la Emperatriz ha mantenido una 
reunión con directivos del Parque de las Naciones para estudiar la posibilidad 
de que el Imperio de Betoppia participe en la Expo 2011. 
 
"Muy feliz y contenta", estas fueron las primeras palabras que pronunció la 
Emperatriz Natasha Bedingfield a su llegada al Aeropuerto Internacional de 
Annia. Allí fue recibida por la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler; la ministra de 
Cultura, Ainhoa Arteta y la ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la 
Granja. Luego se trasladaron en limusina al Parque de las Naciones, sede de la 
Expo 2010, para el cocktail con la directiva del parque. 
 
A las 13:00 horas tuvo lugar el cocktail en uno de los restaurantes del parque. La 
directiva del Parque de las Naciones obsequió a Natasha con un ramo de flores y los 
asistentes rompieron en aplausos. Seguidamente, a las 14:00, pasaron al salón de 
gala donde tuvo lugar el almuerzo. El menú muy sofisticado y elegante: Envoltura de 

Natasha Bedingfield -  
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melón con jamón, crujiente de verduras con salsa de zanahoria, filete de merluza con 
salsa de almendra y sorbete de piña con mandarina. Al finalizar el almuerzo, a las 
16:00, la Emperatriz participó en la charla coloquio sobre las nuevas vanguardias 
tecnológicas en el pabellón Tecno21. Al finalizar, se le entregó a Natasha 
Bedingfield una placa conmemorativa por su participación. 
 
A las 17:00 visitaron la Expo 2010. Isabel Preysler, Ainhoa Arteta y Pilar García 
de la Granja enseñaron a la Emperatriz Natasha Bedingfield las instalaciones, los 
paseos ajardinados y algunos de los pabellones que llamaron la atención de la propia 
Emperatriz por su diseño. 
 
Después, a las 19:00 horas, la Emperatriz se reunió con la dirección del Parque de 
las Naciones para conocer los nuevos proyectos de cara a la próxima Expo 2011. A 
la salida de esta reunión, Natasha Bedingfield, ha comentado que el Gobierno 
betoppiano estudiará participar en la próxima edición de la Expo. 
 
Más tarde, a las 21:00, la Emperatriz pudo disfrutar de uno de los espectáculos 
pirotécnicos de la Expo. Nastasha Bedingfield, Isabel Preysler, Ainhoa Arteta y 
Pilar García de la Granja comentaban el espectáculo con la atenta mirada puesta en 
el cielo. A las 21:30 la Emperatriz fue trasladada en limusina al aeropuerto para 
regresar al Imperio de Betoppia. 

Isabel Preysler visitará esta tarde la Expo 2010 

04/03/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, visitará esta tarde la 
Expo 2010 en Annia. Isabel ha destacado el "compromiso" de conseguir que 
más países se presenten en próximas ediciones. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, visitará esta tarde la Expo 2010. 
Llegará a la entrada del Parque de las Naciones a las 16:00 horas. La presidenta 
visitará las instalaciones y algunos de los pabellones. A las 18:00 de la tarde, Isabel 
participará en un cocktail con la directiva de la Expo y seguidamente a las 18:45 
abrirá la primera charla coloquio sobre las nuevas vanguardias tecnológicas en el 
pabellón Tecno21. 
 
A partir de las 21:00 horas, Isabel Preysler presenciará en directo uno de los 
espectáculos pirotécnicos de la Expo 2010. 
 
ISABEL PREYSLER: "LA EXPO ES UNA MUY BUENA MANERA DE PROMOCIONAR UN 
PAÍS" 
 
Isabel Preysler ha destacado que la Expo es "una muy buena manera de 
promocionar un país". "Los países tienen en la Expo la posibilidad de mostrar ante el 
mundo su cultura, sus ciudades, su gastronomía, etc. Tenemos el compromiso de que 
en próximas ediciones podamos contar con más países", añadió. 

Isabel Preysler visitando la Expo 
2009 -  

Fiestas de Primavera 2010: Cartel oficial 

02/03/10 | El Ayuntamiento de Puerto Bahía presentó ayer tarde el cartel 
oficial de las Fiestas de Primavera 2010 que tendrán lugar los días 10 y 11 de 
Abril. "Sardina achonera" es el título de este cartel que ha sido el ganador 
entre las 145 propuestas presentadas. 
 
El Ayuntamiento de Puerto Bahía presentó ayer tarde el cartel oficial de las Fiestas 
de Primavera 2010 que tendrán lugar los días 10 y 11 de Abril. El cartel fue elegido 
por un jurado que ha destacado que "ha sido el que mejor refleja los valores de los 
festejos". "Sardina achonera" es el título del cartel que ha sido elegido entre las 145 
propuestas presentadas. 

Cartel de las Fiestas de 
Primavera 2010 -  
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